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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「八尾ロータリー讃歌」

●ゲストの紹介

　　八尾市こども若者部 こども総合支援課

　　　 課長 目黒 靖忠 様

●ビジターの紹介

　越中八尾ロータリークラブ

　　　会長　武内 清 様

　　　会長エレクト　吉田 竜三 様

　　　友好クラブ委員長　中尾 孝秀 様

　　　社会奉仕委員長　滝本 満也 様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「こどもの貧困について」

　　　八尾市こども若者部 こども総合支援課

　　　　　　　 課長 目黒 靖忠 様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

3/6　「がんの薬物療法について」

　　　　　　佐々木　洋会員

3/13　「インターアクト活動報告」

　　　　　　金光八尾高等学校

　　　　　　　 顧問 前田 裕子 様、堀口 智哉 様

　　　　　　　 生徒 前田 光里 様、宮下 廉 様

3/27　「里親・里子支援親睦旅行について」

　　　　　　ふたば里親会　辻本 真波 様

第3005回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　ロータリーの友から、ＩＣＵロータリーセンターで学ぶ

学生の文章をご紹介します。

　「広島が教えてくれること」として、原爆について述べ

られています。

　人類はなぜ、このようなものを生み出したのか。広島

は好きなまちですが、悲しいことに人間の争いはあち

こちで暴力となってあらわれています。私の祖国であ

るコロンビアでも、亡命を余儀なくされたりする人がい

ます。

　そして犠牲者はいつも、民間人です。女性や子供、

先住民族ら弱い立場の人々です。

　なぜ人々は敵対するのか、その行動の背景を理解

することが重要です。人間は破壊と創造を繰り返して

います。私たちはいったい、どのような未来にコミットし

ようとするのか。今も考えています。

▼16日に金輪会が開かれ、会長・幹事で参加しました。

▼22～25日にフィリピンを訪問し、友好クラブの締結

式を行います。会長ほかで出席します。

▼28日の金光八尾中学高校の卒業式に、浦上・鍋島

会員に出席いただきます。

▼24日、米山奨学生の修了式に新宮・福田会員に参

加していただきます。

▼3月5日、イーストホノルルRCとの懇親会をスイスホ

テルで行います。多数のご参加をお願いします。

▼依田　章宏　会員

　今月は平和構築と紛争予防月間、また2月23日は

ロータリーの創立記念日です。

　RI会長メッセージでは、メンタルヘルスについて述べ

られています。

　特集では、ガザ地区とインターアクターとの交流に関

する記事が掲載されています。

講演要旨は、能の世界観について、です。

▼親睦活動委員会・吉本　憲司　委員長

 

　3月13日、神戸方面へ春の親睦旅行を行います。出

欠を本日再度、回覧します。次週から会費を集めさせ

ていただきます。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　明日からフィリピンへ渡航します。結果は後日、報告

いたします。

　またシンガポール国際大会のパンフがありますので、

ご希望の方はお持ち帰りください。

▼小谷　逸朗　ＳＡＡ

　Zoomは利用者が少ないため、本日で終わりにさせ

ていただきます。リモートでの参加希望があれば、前

もって言っていただければ、準備するようにいたします。

▼ゴルフ部・平尾　貴英　部長

　4月4日に二輪会のゴルフコンペを、春日台CCで開

催します。多数のご参加をお待ちしております。

▼ロータリー財団委員会・相馬　康人　委員長

　財団の年次基金の１人平均額が、おかげさまで

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間 ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介



＄150を超えました。ありがとうございました。あいにく

の円安の状況が続いていますが、目標が達成できま

した。

　また次年度より、本日例会後、被選理事会を開催し

ます。

「サッカー×まちづくり

　　　～サッカーが繋ぐ地域創生」

▼FC大阪　代表取締役社長　近藤　祐輔　様

　八尾市サッカー協会の鍋島様とは、以前から交流が

ございます。私たちは、東大阪をホームタウンとしてい

るチームです。次にホームタウンにしたいのは、隣接

する市しかだめなので八尾市や大東市です。

　私は1986年生まれの37歳です。皆さんよくご存じの

本田圭佑選手や、長友選手が同世代です。北海道出

身で、ケガなどで短い現役生活でしたが、ザスパ草津

などに所属しました。

　サッカー選手は、Ａ契約でも最低年俸480万円が保

証されている程度です。その他、試合に出れば加算さ

れますが、年収としては少ないです。

　オリンピック加盟国は200ぐらいですが、サッカーの

FIFA加盟国の方が多いのが現状です。したがって

サッカーは、世界でも最もポピュラーなスポーツと言え

るでしょう。つまりサッカーは、世界につながるスポー

ツでもあります。

　例えばベルギーにあるシントトロイデンというチーム

には、ＤＭＭが参画しています。これは日本企業が海

外進出への架け橋にサッカーを活用している例です。

日本企業がヨーロッパへ進出するために、サッカーを

活用する例は数多くあります。

　日本国内ではサッカー人口が野球より多くなり、近

年は女性のサッカーも人口が増えています。

　次にサッカーの組織について、プロ野球は12球団の

みですが、サッカーは都道府県リーグのほかＪ１～３の

カテゴリーがあり、アマチュアからプロへ上がっていけ

るようになっています。ＪＦＬからＪ３への昇格には、「観

客動員2,000人以上」のほか、地域とのかかわりなどの

条件もクリアしないといけないので、なかなか大変なの

が実情です。

　全国で60クラブぐらいがありますが、大阪はガンバ、

セレッソとＦＣ大阪の３チームしかありません。神奈川

には６つもチームがあり、横浜市だけで３つもあります。

そういう意味では大阪にはまだまだポテンシャルがあ

り、もっといろんな方々を巻き込んでいければ、と思っ

ています。

　Ｊリーグ全体では年間の売り上げが1,700億円ぐらい

と言われています。Ｊ１では１チームあたり30億円ぐらい

が平均で、Ｊ３なら６～７億ぐらいが年間売上です。

　選手の年俸は、イニエスタ選手が在籍していた頃の

ヴィッセル神戸が69億円ほどで、ソフトバンクの65億円

よりも高い金額でした。このように１チームで見れば、

サッカーチームの方が高いケースも出てきました。

　ちなみにフランスのパリ・サンジェルマンというチーム

は、人件費が500億円かかっていますが、売り上げが

1,000億円あります。野球ならニューヨーク・ヤンキース

が260億円ぐらいです。サッカーはビジネスとしても、

世界で大きな存在です。

　次にサッカーと地域とのかかわりについて。岡田・元

日本代表監督の今治では、年間4万6,000人が訪れる

そうです。一般的にそのまちに１人が住むと年間で

250万円支出するそうですが、この来場者により500人

以上が移住してきたのと同じ影響力が生まれるそうで

す。その他、鹿島などの地域でも大きな経済効果を挙

げています。

　Ｊ３には、ホームタウンやホームグラウンドがないと上

がれません。ＦＣ大阪は東大阪市をホームタウンとして

昨年、晴れてＪ３に参戦することできました。

　そして今日に至るわけですが、現在は「すべては勝

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

利と感動のために」をチーム哲学に掲げ、2024年のス

ローガンは「絶対」として頑張っています。今後はぜひ

とも、Ｊ２に上がりたいと考えています。

　「ラグビーのまち東大阪」を、「フットボールのまち東

大阪」にしていきたいと思っています。そして2026年に

はＪ１昇格を目指します。

　わがチームでは、「地域価値の共創」ということを大

切にしています。サッカーが結節点となって、いろんな

社会的な課題も解決していければ、と思います。ダイ

バーシティや脱炭素など、スポーツにくるんで、いろん

な方に発信できると考えています。

　サッカーをプラットフォームに、いろんな方とふれあう

ことをめざしています。そして社会課題や地域課題を

解決していこう、というスタンスです。そのための拠点と

して、花園中央公園を活用できないか、と思っていま

す。

　まずはクラブとして有名になることが重要ですので、

上に上がっていってチームの知名度を上げたいという

思いがあります。

　今月25日には、今シーズンの開幕戦があります。招

待券がありますのでぜひ、お越しください。

▼児林会長　本日ゲスト、ＦＣ大阪 近藤 祐輔様、上

野 真平様、ごゆっくりなさって下さい。卓話よろしくお

願いします。楽しみにしています。写真ありがとう。

▼大槻幹事　本日もよろしくお願いします。

▼中川会員　バッジ忘れお詫び

▼山本（勝）会員　明日からマニラに出張です。無事

に帰れる様、お祈りして下さい。鍋島さん、自衛隊のカ

レンダーありがとうございました。

▼稲田会員　写真有難う。例会欠席お詫び

▼新宮会員　本日卓話、近藤社長様、上野様、宜しく

お願いします。楽しみにしていました!!

▼長竹会員　本日、例会後、被選理事会宜しくお願

い致します。

▼吉田会員　よいことがありました。

▼野村会員　ＦＣ大阪の皆様、本日の卓話よろしくお

願いします。

▼西村会員　国際奉仕委員会の皆様、明日から気を

つけて行ってらっしゃい!!

▼小谷会員　フィリピン出張の皆様、気をつけて行っ

てきて下さい。

▼富田会員　申し訳ありません。早退させて頂きます。

▼相馬会員　本日被選理事会を行います。次年度理

事のみなさま、よろしくお願い致します。

▼平尾会員　今年は三重工場を名阪国道の雪による

通行止で休みにしなくてすみそうです。

▼大橋会員　例会欠席お詫び

▼倉内・出口会員　よいことがありました。

▼鍋島会員　近藤様、木村様、ＦＣ大阪さんのこと皆

様にアピールよろしくお願いします。

▼福村会員　FC大阪様、本日の卓話楽しみにしてお

ります。

▼谷口会員　寒暖差が激しいですね。皆様ご自愛く

ださい。

▼原田会員　暖かくなったり、寒くなったり、気温差が

激しいですね。体調管理に気をつけましょう。

▼安田会員　ＦＣ大阪　近藤様、上野様、卓話よろしく

お願いします。

▼倉角（彦）会員　写真有難う

■ 出席報告

月日

2/7

2/14

2/21

会員数

61

61

61

出席

41

45

41

うち出席規定
適用免除者

9

9

9

メーク
アップ

2

出席率

71.93％

78.95％

71.93％

確定
出席率

75.44％
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